

こんにちは 2017年1月12日 第126号

# ちかざわ美樹です

日本共産党 市議会議員活動報告



chikamiki222@gmail.com  
☎ & fax 042-582-1870  
☆自宅:日野市万願寺 6-35-9  
カサベルデ 201  
☆ちかざわ事務所(三沢中学校のそば)日野市三沢 1-13-5

いつでも、どんなことでもお電話下さい ちかざわ携帯 ☎090-9313-1192

## 憲法活かし誰もが安心して暮らせる政治へ今年も全力



### 戦争への道を許さず、核兵器禁止条約締結を!

1月1日、「戦争はいやだ! 平和憲法守ろう! 日野の会」の高幡不動尊門前での宣伝行動に参加しました。(写真左)

その後「原水爆禁止日野協議会」の「ヒバクシャ国際署名」宣伝行動に参加しました。(下写真、中央は中野あきと市議・都議予定候補)



### 《ヒバクシャ国際署名とは》

「後世の人びとが生き地獄を体験しないように、生きている間に 何としても核兵器のない世界を実現したい」、その思いから、平均年齢80歳を超えたヒロシマ・ナガサキの被爆者が国際署名をはじめました。核兵器禁止条約が議論されている国連総会に2020年まで毎年届けます。

「原水爆禁止日野協議会」は市内の駅頭などで毎月ヒロシマ・長崎への原爆投下の日である6日又は9日に「6・9行動」を行い、「ヒバクシャ国際署名」を集めています。2月は6日(月)午後6時~7時日野駅、3月は6日(月)午後6時~7時豊田駅北口です。ぜひご参加下さい。

### ごみ広域化計画強行は許されません。白紙にして住民と一からの見直しを!

【日本共産党の無料法律相談】 第1.2.3木曜日予約制です  
第1.3木曜日 18:00~20:00 第2木曜日 13:00~15:00



# 4月は市長選挙。あなたはどんな市政を望みますか？



## 市政を学び、自らの手で政策を作る動き

「市政を学び語る会」(代表池上洋通さん)は、「主権者の手で市政政策を」と、昨年9月から市政を学び討論を重ねてきました。

1月7日には「第5次日野市行財政改革大綱素案の内容を検討する」と題する学習会を開催し、日本共産党市議団の清水とし子市議がその概要と特徴を報告しました。

第5次行革案では、市の施設、駐車場等の使用料・手数料の見直し、値上げ、有料化が挙げられています。また、「経営感覚」と称して市民窓口業務をはじめとする民間委託のさらなる拡大・推進が打ち出されています。日野市民の間でも格差と貧困が深刻化しているもとの市民に負担を求め、安上がりの委託を広げる乱暴な「行革」で良いのか、報告の後には活発な意見交換がありました。「市政を学び語る会」には党市議団からも事務局に参加しています。



憲法をいかしていのちと平和をまもりましょう

「ピースフェスティバル」INひの @日野れんがホール  
いよいよ開催です！お誘い合ってご参加ください！

**日時 2017年1月15日 1:00開場 ピースパレード 3:10~4:20**

内容 沖縄民舞、憲法劇、市民のスピーチ、各政党からのあいさつ

「親子ワークショップお絵かきピース」子どもたちと一緒に絵かき！

主催 戦争はいやだ！平和憲法守ろう！日野の会・ピースフェスティバル実行委員会

日本共産党発行



日刊●月 3497円  
日曜版●月 823円



東京民報は東京がよくわかる週刊新聞、月額400円です。ご連絡いただければすぐに無料宣伝紙をお届けします。市議会・市政報告、いつでもいたします。新しいデザインになった日本共産党の綱領パンフレットをぜひお読み下さい。入党のご相談はいつでも。

## いのちがいらばん

本年もどうぞよろしくおねがいいたします。20日からの国会開会を前にこれまで三度廃案になっていた「共謀罪」法案の成立に意欲を示す政府。テロ対策を口実に「犯罪の行為ではなく、意志そのものを処罰する」という思想信条の自由、基本的人権を侵害する恐ろしいもの、背筋が寒くなるような新年のスタートです。子どもの頃、両親に何度も「戦争の頃」の話をお聞きしました。私が最も理解できなかったのは、「そんなにひもじい、イヤな戦争になぜみんな反対しなかったのか」ということ。「『戦争反対』と思う事も、口にすることも出来なかった」、「心と言葉が縛られる」生活は子どもの私にとって最も恐ろしいものでした。・日本国憲法第11条、基本的人権の永久不可侵性、決して握って離さず、共謀罪など絶対廃案に！



ちかざわ美樹